

ADMINISTRACION LOCAL

24458 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Albacete referente a la oposición para proveer una plaza de Médico Jefe del Servicio de Urología.

En relación con el Tribunal calificador de la oposición convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Médico del Servicio de Urología, de la plantilla funcional de esta Diputación Provincial de Albacete, se hace constar que la composición del Tribunal (publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 31 de julio de 1979 y «Boletín Oficial del Estado» de 8 de septiembre de 1979), ha sido modificada como sigue:

Vocal suplente: Don Enrique Alcázar Luque, en sustitución de don Enrique Pérez Castro; y nuevo vocal don Luis Gómez Angulo.

Asimismo se hace constar, que la fecha del comienzo de los ejercicios de la oposición, tengan lugar el día 30 del próximo mes de octubre, a las diez horas, en la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia (inmediaciones de Espinardo).

Lo que se hace público para general conocimiento y de los opositores admitidos al procedimiento de selección.

Albacete, 25 de septiembre de 1979.—El Secretario del Tribunal.—12.938-E.

24459 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición para cubrir una plaza de Ingeniero Técnico Agrícola.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada por esta Corporación para cubrir una plaza de Ingeniero Técnico Agrícola de esta Corporación:

Admitidos

D. Juan Burgos Muñoz.
D. Fernando Casado Martín.
D. Emilio Celador Martín.
D. Jesús García Bruntón.
D. Jesús Fernando Gómez Carrillo.
D. Vicente Ramiro López Morcillo.
D. Enrique Martí Gandul.
D. Gerardo Martínez Luque.
D. Pedro José Vinachez Gomis.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento y de los interesados, concediéndose un plazo de quince días para reclamaciones.

Alicante, 25 de septiembre de 1979.—El Presidente.—El Secretario general.—12.556-E.

24460 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente al concurso-oposición libre a una plaza de Ingeniero Técnico Industrial.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 221, de 26 de septiembre de 1979, aparece publicado el texto íntegro de la convocatoria y programa para cubrir, mediante concurso-oposición libre, una plaza de Ingeniero Técnico Industrial, en la especialidad de Electricidad o Mecánica, de esta excelentísima Diputación Provincial.

Dicha plaza está dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 3,6 (nivel de proporcionalidad 8), grado, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que puedan corresponderle.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente hábil a aquel en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los derechos de examen ascienden a la cantidad de 1.000 pesetas.

Almería, 28 de septiembre de 1979.—El Presidente, José Fernández Revuelta.—13.319-E.

24461 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Granada por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico Superior de Administración Especial, Médico Ayudante del Servicio de Psiquiatría de esta Corporación.

Tribunal que ha de juzgar la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico Superior de Administración Especial, Médico Ayudante del Servicio de Psiquiatría de esta Corporación.

Presidente: Ilustrísimo señor don José Sánchez Faba, Presidente de esta Corporación.

Suplente: Don Tomás Sánchez Mariscal, Vicepresidente de la misma.

Vocales:

Don Ramón Roca García, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Suplentes: Don Antonio Quesada Arias y don Javier García Arias.

Don Manuel García Sánchez, Director Médico del Hospital Psiquiátrico Provincial.

Suplente: Don César Descalzo Laorden, Médico de esta Beneficencia Provincial.

Don Enrique Villanueva Cañadas, Catedrático numérico de la Facultad de Medicina de Granada, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Suplente: Don Miguel Soler Viñolo, Profesor adjunto de dicha Facultad.

Don José María Calzada Devasa, en representación del Colegio Profesional de Médicos de Granada.

Suplente: Don Manuel Orozco Díaz.

Secretario: Don Francisco Ribés Puig, Secretario general de esta Corporación.

Suplente: Don Raimundo Aguayo Moles, Jefe de la Sección de Personal, Letrado, de esta Corporación.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Granada, 24 de septiembre de 1979.—El Secretario general.—12.619-E.

24462 RESOLUCION de la Diputación Provincial de León referente al concurso para la provisión de una plaza de Recaudador de zona para los Tributos e Impuestos del Estado en la zona de Sahagún de Campos.

Transcurrido el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso para la provisión de una plaza de Recaudador de zona para los Tributos e Impuestos del Estado en la zona de Sahagún de Campos, se hace pública la lista de admitidos y excluidos y el Tribunal.

Aspirantes admitidos

Don Luis Angel Miguel Martín.
Don José Luis García Álvarez.
Don Pedro Luna Sánchez-Alamo.
Don Miguel Angel González González.
Don José Luis García Humada.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Esta lista puede ser impugnada en el plazo de quince días a partir del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de acuerdo con lo previsto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

El Tribunal que ha de valorar los méritos de los concursantes quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Diputado provincial don Luis Soto Pérez.

Vocales:

Don Apolinar Gómez Silva, Secretario general.

Don Pedro Alonso Martínez, Interventor de Fondos Provinciales.

Don César Alonso Gancedo, Depositario de Fondos.

Secretario: Don Aurelio Villán Cantero, Jefe del Servicio Recaudatorio.

Los interesados pueden recusar los miembros de dicho Tribunal en los que concurra alguna de las circunstancias previstas en el artículo 20 de la citada Ley de Procedimiento Administrativo.

Si transcurridos los quince días aludidos no se presenta reclamación o recusación alguna, la lista de admitidos quedará automáticamente elevada a definitiva y el Tribunal procederá a la calificación pertinente.

León, 24 de septiembre de 1979.—El Presidente.—12.622-E.

24463 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Palencia referente a la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición, de una plaza vacante de Arquitecto.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia, número 116, de fecha 26 de septiembre de 1979, se publica convocatoria para la provisión, mediante concurso-oposición, de una plaza vacante de Arquitecto, dotada con el sueldo correspondiente al nivel 10, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones complementarias.